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:Summary

The Algerian diplomacy knew a great development eitherbefore or after the Algerian independence,
as it had a historical resonance during the colonial period by defining the Algerian issua in the
international arena, also it had an important role in proving its role at the continental and international
forums and raising its slogan in the conference board . Algeria also provided support for African and
Arab liberation issues which was evidenced by the Saharan issue. Algeria was well known for its firm
stance towards the Palestinian issue and the financial crisis, by rejecting foreign interference in it.
Keywords: Algerian diplomacy, the United Nations, the Organization of African Unity, the League of
Arab States, the Saharan issue, the Mali crisis, the Palestinian cause.

i il -

Résumeé:
La diplomatie algérienne a connu un net développement avant et apres l'indépendance de I'Algérie; La
ou elle a eu une résonance historique pendent la période d'occupation, en définissant la question
algérienne dans les enceintes internationales, et apres l'indépendance de 1'Algérie, l'activité de la
diplomatie algérienne s'est accrue apres son adhésion aux organisations continentales, régionales et
internationales, ce qui a donné a I'Algérie une position diplomatique forte.

voix par laquelle il a contribué a soutenir les questions de libération africaines et arabes, et cela est
évident a travers la cause sahraouie, sa position ferme envers la cause palestinienne et la crise financiere;
qui prévoit le rejet de toute ingérence étrangere ceux-ci

Mots—clés : diplomatie algérienne, ONU, Organisation de l'unité afticaine, Ligue des Etats arabes,

question saharienne, crise malienne, cause palestinienne.
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